



ひしのみだより

ひしのみこども園ホームページは <https://hishinomi.asahigakuen.ac.jp/>
検索キーワードは「ひしのみこども園」「ひしのみブログ」など。
「ひしのみブログ」をご覧ください。子どもたちが元気いっぱいです。

11月になりました。

日中のぼかぼかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。この時期は、過ごしやすい反面、朝夕の寒暖の差が大きいため体調を崩しやすい時期でもあります。お子さんの体の様子や表情をよく観察して、快適に過ごせるように工夫してあげるといいですね。



さて、県内では各地で様々な行事・イベントがあります。どんどん参加してお子さんとおもしろい思い出をたくさん作ってくださいね。

ありがとうございました！運動会(未満児さん9/17、以上児さん10/8)への参加



今年の運動会は、天気にも恵まれ、子どもたち一人一人の成長した姿が見られ、心に残る素晴らしいものとなりました。子どもたちへのたくさんのご声援ありがとうございました。また、新型コロナウイルス感染症予防にご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。



“わくわくの会”に向けて！



11月26日は、「わくわくの会」。これから、各学級とも準備と練習が始まります。特に以上児さんは、どんな「劇」「オペレッタ」にするのか、友だちとアイデアを出し合い、心を一つにして、作り上げていきます。保護者のみなさん、お楽しみに！！

ひしのみ“バザー”10月22日(土)



22日(土)はひしのみ“バザー”によるバザーでした。実施に向けて話し合いを重ね、21日は準備、そして当日を迎えました。手作りの園グッズ(エプロン、エプロン入れ、歯ブラシコップ入れ、絵本バッグ、上靴入れ、ナップサック…)や小物から、制服・体操服・ポロシャツなど、子どもたちが園生活に必要な品物がたくさんありました。当日、子育て支援ルーム“ひだまり”は、イベント“子どもと一緒に遊ぼう”を同時開催し、保護者のみなさんにはお子さんを預け、品物をじっくりとお求めになることもできたようです。バザー担当の保護者のみなさま、お疲れ様でした。ありがとうございました。



令和5年度の園児募集！～来年度の園児募集を開始しました～

11月1日より、令和5年度の新入園児(1号認定児・2号認定児・3号認定児)の募集を開始いたしました。入園手続きについて、ご不明な点がございましたら、ひしのみこども園へご連絡・ご相談ください。なお、来年度の新入園児数の結果で、学級数の確定となりますので、なるべく早めに申し込みの手続きをしていただくと大変助かります。また、保護者の皆様のご近所やお知り合いに入園をお考えの方がいらっしゃいましたら、是非ひしのみこども園をご紹介いただければと思います。m(_)_m

